



INFORME ■ FUNDACIÓN CONOCIMIENTO Y DESARROLLO

Salamanca es la universidad de la Región con mayor gasto corriente por alumno

■ Está a la cabeza de Castilla y León en publicaciones científicas

R.D.L. / AGENCIAS

Salamanca, con una media de 7.270 euros, es la universidad de Castilla y León con mayor gasto por alumno, lo que pone de manifiesto su calidad. Así se refleja en el último informe de la Fundación Conocimiento y Desarrollo (DYC), que dio a conocer ayer su presidenta, Ana Patricia Botín.

Según los datos correspondientes al curso académico 2008-2009, el gasto corriente por alumno en Valladolid fue de 6.599 euros, en León de 6.260 y en Burgos de 5.910.

Además, la Universidad de Salamanca es la que realiza un mayor esfuerzo financiero en relación con el Valor Añadido Bruto per cápita de la provincia (VAB) y se sitúa en la mitad en relación al

conjunto de universidades públicas del país. En este caso resulta curiosa la ubicación de Burgos, segunda del país con menor esfuerzo financiero.

En el resto de aspectos relacionados con el ámbito económico, la Universidad salmantina destaca igualmente por su eficiencia, salvo en el caso de la tasa de ahorro, ya que el estudio se realizó antes de que la institución académica iniciara su plan de saneamiento.

Asimismo, el informe sobre las universidades de la Fundación CYD analiza de forma detallada la evolución de la investigación de las universidades y también en este ámbito Salamanca vuelve a sobresalir entre los centros de la Región. Es la primera de Castilla y

León en cuanto a publicaciones científicas, ocupando el puesto 19 del total de España. Las universidades de León y Burgos se sitúan entre las nueve últimas, aunque en el caso de la institución burgalesa el informe destaca el impacto de sus artículos.

Otro indicador es el que hace referencia a la concesión de tramos de investigación, ya que Salamanca está entre las 8 universidades del país con un mayor porcentaje de tramos acumulados.

Por otra parte, el último informe CYD revela que la crisis ha dejado a cerca de un millón de graduados superiores españoles en el paro en el último trimestre del año pasado (el 12,4 de los titulados), frente al 5,2 de la Unión Europea.



Un grupo de jóvenes descansa en el Campus Miguel Unamuno. /ARCHIVO

El informe CYD revela que la crisis ha dejado en el último trimestre del año un millón de graduados en el paro

En cuatro años (2007-2011) el número de parados con titulación universitaria se ha multiplicado por 2,86 en España.

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, que ha clausurado el acto de presentación del informe CYD, ha señalado que con la reforma que se va a poner en marcha se dotará de instrumentos a la Universidad para que "lo siga haciendo bien".